



Les jeunes ambassadeurs pour l'action contre les mines s'occupent activement de faire participer les jeunes Canadiens au mouvement mondial visant à mettre fin à l'utilisation des mines antipersonnel.



« Dansons pour vaincre la peur » est un événement national qui fait participer les jeunes à la prise de conscience et à la campagne de financement du Fonds canadien d'action contre les mines.

**DANSONS
POUR VAINCRE
LA PEUR**

Barbara Klunder/Joss Macdennan pour le MAECI

son contenu, d'en accroître l'attrait visuel et de le rendre plus facile à consulter. Le Programme de sensibilisation produit une mise à jour trimestrielle sur l'interdiction des mines terrestres sous forme de magazine, également intitulé *Passage*, qui est diffusé à l'échelle nationale et internationale et qui s'adresse aux ONG, aux parlementaires, aux missions diplomatiques et au grand public. Le présent rapport annuel au Parlement sur les activités du Canada en matière d'action contre les mines relève aussi du mandat du PSD.

Le Programme des jeunes ambassadeurs pour l'action contre les mines (PJAACM) est une autre innovation canadienne lancée dans le cadre du PSD. Cette initiative fait appel aux talents et à l'énergie d'étudiants qui ont récemment obtenu leur diplôme universitaire et vise à renseigner et mobiliser la jeunesse canadienne. Cette année, cinq ambassadeurs ont été embauchés dans le cadre du programme de stages de l'Institut canadien des affaires internationales, et ils ont travaillé à partir des bureaux d'ONG dans cinq villes du pays : St-John, Montréal, Ottawa, Winnipeg et Vancouver.